
令和２年度 第４回 大府市文化財保護委員会 
 

日 時：令和３年３月 19 日（金） 

    午後１時 30 分～２時 30分 

場 所：歴史民俗資料館 会議室１ 

[出席者]（委 員）伊藤啓信、飯田隆裕、中村道宣、小松文五、舘内三郎、中井良岳、 

見田隆鑑、西尾一 

    （事務局）宮島教育長、今村部長、田中課長、大河内館長、本部専門員、 

田中専門員、水谷専門員 

（傍聴者）１名 

[欠席者]（委 員）花井しおり 

（事務局）丹羽主事、小島専門員 

 

１．開 会 

 

２．教育長あいさつ 

 

３．文化財保護委員自己紹介 (資料１) 

 

４．事務局の紹介      （資料１） 

 

５．新委員長・副委員長選出 

大河内館長）本年度は任期始めとなりますので、委員長と副委員長の選出をします。ま

ず委員長の選出についてどなたかご意見ありますか。 

小松委員）今までの実績を考えて、伊藤委員が適任だと思います。 

大河内館長）小松委員から伊藤委員への推薦がありましたが、他にご意見はありません

でしょうか。伊藤委員を委員長に選出することに賛成の方は拍手をお願いします。 

（出席委員からの拍手） 

大河内館長）賛成多数のため、伊藤委員を委員長とさせていただきます。続きまして、

副委員長の選出に移ります。副委員長の選出について、ご意見ありますか。 

（出席委員の意見なし） 

大河内館長）ご意見がないようですので、伊藤委員長にご指名いただきます。 

伊藤委員長）副委員長を飯田委員にお願いしたいと考えておりますので、よろしくお願

いします。 

 

６．部長あいさつ 

  

７．報 告  

令和２年度事業実績報告 

（１） 歴史民俗資料館事業実績報告 （資料２） 

水谷専門員）令和２年度歴史民俗資料館事業実績を説明。 

      以下資料参照。 



小松委員）新型コロナウイルスの影響で中止となった展示事業費はどうしましたか。 

大河内館長）変更契約等を行い、使用せずに返却しました。 

飯田副委員長）２階映画コーナーは今後どのように活用を予定していますか。 

大河内館長）今までは映画ポスターの展示をしていましたが、現在は市制 50 周年や企

画展と関連した展示を実施しています。今後内部で調整し、委員の皆様の意見もいただ

きながら検討していきます。 

（２）文化財保護委員会活動報告 （資料３） 

水谷専門員）令和２年度文化財保護委員会活動報告を説明。 

      以下資料参照。 

（３）市内文化財について    （資料４） 

水谷専門員）市内文化財を説明。 

      以下資料参照。 

舘内委員）明神樋門と明神川逆水樋門は、まとめて１件の登録ですか。 

大河内館長）建設された年代や機能も異なるため、１件ずつの登録です。 

小松委員）追分藤井神社から寄贈をうけた刀剣のうち、追分城址出土のものは、大府北

中学校辺りか追分藤井神社かどちらから出てきたものですか。 

大河内館長）はっきりとした資料がないため、確実にどこから出たものか分かりません。 

 

８．議 題 

令和３年度事業計画 

（１） 歴史民俗資料館事業計画  （資料５） 

本部専門員）令和３年度歴史民俗資料館事業計画について説明。 

      以下資料参照。 

（２） 文化財保護審議会活動予定 （資料６） 

水谷専門員）令和３年度文化財保護審議会活動予定について説明。 

      以下資料参照。 

（３） 知多地方文化財保護委員会 （資料７） 

水谷専門員）令和３年度知多地方文化財保護委員会について説明。 

以下資料参照。 

伊藤委員長）役員会と研修会の日程は決まりましたか。 

水谷専門員）決まっていないので、決まり次第皆様にご連絡します。 

 

９．その他 

大河内館長）現在委員に１名欠員がでているため、令和３年度から中京大学の小早川道

子准教授を委嘱予定です。令和３年度から組織改正に伴い、文化振興課が文化交流課に

変更となります。令和３年度から教育委員会の補助執行がなくなり、市長部局へかわる

ため、文化財保護委員会が文化財保護審議会へ名称が変更になります。次回の会議は令

和３年６月 23 日(水)を予定しています。 

 

以上 


